Учебная дисциплина «Педагогические технологии в географическом образовании»

	Место дисциплины 
в структурной схеме образовательной программы
	Образовательная программа бакалавриата
 (I ступень высшего образования)
Специальность: 6-05-0532-01 «География»  
Цикл специальных дисциплин: 
компонент учреждения образования 

	Краткое содержание

	Дисциплина «Педагогические технологии в географическом образовании» раскрывает наиболее рациональные и эффективные пути обучения географии. В связи с этим она является неотъемлемой частью комплекса дисциплин, преподаваемых обучающимся специальности 6-0532-01 География. Содержание дисциплины способствует вооружению будущих педагогов методическими разработками, опирающимися на передовой опыт учителей-новаторов и прогрессивных ученых.

	Формируемые компетенции, результаты обучения
	Базовые профессиональные компетенции 
   знать: признаки, компоненты и виды педагогических систем; теоретические основы педагогических технологий; основные положения и область применения педагогических технологий;
   уметь: характеризовать сложившиеся педагогические системы и тенденции их развития; анализировать компоненты педагогической системы высшей школы;  методически обеспечивать формирование компетенций у учащихся; применять на практике полученные знания и навыки; формулировать цели деятельности и эффективно использовать ресурсы для их достижения; организовать взаимодействие в различных ситуациях учебно- воспитательного процесса;
   владеть: способами выбора, использования и самостоятельного проектирования педагогической технологии для реализации конкретной цели учебного процесса; эффективными педагогическими технологиями и ответственным применением их в учебном и воспитательном процессах; разработкой и реализацией учебно-исследовательских проектов, авторских методик и эффективных педагогических практик в собственной профессионально-педагогической деятельности.

	Пререквизиты
	«Методика преподавания географии», «Педагогика», «Психология»

	Трудоемкость
	   Общее количество часов – 90 часов (зачетных единиц - 3), аудиторное количество часов – 44; из них лекции – 14, в том числе управляемая самостоятельная работа – 4, практические занятия – 6, лабораторные занятия - 24. 

	Семестр(ы), требования и формы текущей и промежуточной аттестации
	Форма текущей аттестации – контрольная работа. 
Форма текущей аттестации – зачет в 5 семестре.




Academic discipline "Pedagogical technologies in geographical education"

	The place of discipline
in the structural scheme of the educational program
	Undergraduate Education Program
(I stage of higher education)
Specialty: 6-05-0532-01 "Geography"
Cycle of special disciplines:
educational institution component


	Summary
	The discipline "Pedagogical technologies in geographical education" reveals the most rational and effective ways of teaching geography. In this regard, it is an integral part of the complex of disciplines taught to students in the specialty 6-0532-01 Geography. The content of the discipline contributes to arming future teachers with methodological developments based on the best practices of innovative teachers and progressive scientists.

	Emerging competencies, learning outcomes
	Basic professional competencies
know: signs, components and types of pedagogical systems; theoretical foundations of pedagogical technologies; basic provisions and scope of application of pedagogical technologies;
be able to: characterize the existing pedagogical systems and trends in their development; analyze the components of the pedagogical system of higher education; methodically ensure the formation of competencies among students; put the acquired knowledge and skills into practice; Formulate business objectives and use resources effectively to achieve them; organize interaction in various situations of the educational process;
own: ways of choosing, using and independently designing pedagogical technology to implement a specific goal of the educational process; effective pedagogical technologies and their responsible use in educational and educational processes; development and implementation of educational and research projects, author's methods and effective pedagogical practices in their own professional and pedagogical activities.

	Prerequisites
	"Methodology of teaching geography," "Pedagogy," "Psychology"

	Labor intensity
	[bookmark: _GoBack]Total number of hours - 90 hours (credits - 3), classroom number of hours - 44; of these, lectures - 14, including managed independent work - 4, practical classes - 6, laboratory classes - 24.

	Semester(s), requirements and forms of current and intermediate certification
	The form of current certification is test work.
The form of current certification is offset in the 5th semester.






